

noticias universitarias del interior

Inauguración de la ciudad universitaria de Quinta Normal

Al iniciarse el presente año académico, la Universidad Técnica del Estado presidida por el Rector don Horacio Aravena, inauguró los locales y demás instalaciones de la ciudad universitaria. A la ceremonia de inauguración, asistió especialmente invitado el embajador de Chile en Italia, don Santiago Labarca, a quien cupo durante su rectoría impulsar decididamente los trabajos de construcción de la unidad universitaria en Quinta Normal.

Las obras que se inauguran comprenden la casa central de la Universidad, el Instituto Pedagógico Técnico, la Escuela de Ingenieros Industriales, y un edificio con capacidad para unas 7 mil personas. Complementan esta Unidad, los edificios en que funciona la Escuela de Artes y Oficios y los que en el futuro serán destinados a vivienda de profesores y personal de la Universidad Técnica del Estado.

Escuela de Periodismo en la Universidad Católica

Este año ha iniciado sus actividades la Escuela de Periodismo de la Universidad Católica de Chile, bajo la dirección del señor Patricio Prieto. El plan de estudios contempla una base cultural amplia, basada en asignaturas tales como filosofía, sociología, historia de la cultura, historia de Chile, economía, geografía humana, idiomas, psicología social, etc., y los cursos propiamente periodísticos tanto teóricos como

prácticos. Los estudios durarán 4 años y los futuros periodistas deberán cumplir un periodo de práctica de 6 meses.

Paralelamente al plan de estudio normal, se desarrollarán cursillos monográficos y será obligatoria la asistencia de los alumnos a los cursos del Departamento de Extensión Universitaria. Para el estudio de las técnicas de radio, televisión, relaciones públicas y publicidad, la Escuela contará con los respectivos servicios de la Universidad, y la colaboración de importantes empresas periodísticas de Santiago.

Creación de nuevas escuelas en la Universidad del Norte

Han sido fundadas por la Universidad del Norte las escuelas de Química y de Construcción Civil que comenzarán sus clases durante este año académico. Además funcionarán los cursos de Castellano, Francés, Inglés, Matemáticas, Escuela de Técnicos Pesqueros, Academia de Bellas Artes y el curso de Secretariado Comercial.

Ha sido designado Rector de la Universidad del Norte, el padre Carlos Pomar, S. J., quien hasta el año pasado ocupó el cargo de Provincial de la Compañía de Jesús en Chile. El padre Pomar desempeñará conjuntamente la rectoría de la Universidad y del Colegio San Luis de Antofagasta. En la primera de dichas funciones estará asesorado por el padre Gustavo Arteaga y por el padre Alfonso Salas Valdés.

noticias universitarias del exterior

SUIZA

Evolución de los efectivos estudiantiles en 20 años

Recientemente se ha publicado un estudio sobre la evolución del número de estudiantes suizos, a lo largo de 20 años. El estudio forma parte de los trabajos del Instituto de Sociología de la Universidad de Berna, sobre el problema de la formación profesional y la promoción social. El aumento de los efectivos en 20 años ha sido del 40%. En general, han sido los establecimientos de lengua francesa y los de enseñanza técnica y profesional, los que más han ganado con la tendencia del aumento, comprobándose una baja relativa en los establecimientos de lengua alemana.

La encuesta ha demostrado que el número de los estudiantes de enseñanzas científicas y técnicas se ha duplicado; los de las otras disciplinas han seguido más o menos la evolución natural de la población total.

FRANCIA

Relaciones universitarias franco-alemanas

Durante la tercera Conferencia de rectores franceses y alemanes, a la que asistieron 47 rectores y vicerrectores de universidades de ambos países, se adoptó una serie de medidas tendientes a asegurar los intercambios universitarios en aspectos tales como los se-